

Diario Concepción Domingo 18 de mayo de 2025

5

Política

DE CARA A LA PRIMERA VUELTA

PSC proclama a diputada Francesca Muñoz como candidata presidencial

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

"Vamos a estar en la papeleta en noviembre. En la última elección obtuve la primera mayoría de diputados en la región del Biobío. Nosotros somos la verdadera alternativa de cambio para Chile", dijo en su discurso la candidata presidencial del Partido Social Cristiano (PSC), Francesca Muñoz.

Durante la actividad de proclamación, a la que asistieron sus adherentes, la abanderada destacó que "la izquierda representa la continuidad del gobierno actual; Chile Vamos ya tuvo su oportunidad y le faltó convicción para hacer los cambios. Nosotros sí lo vamos a hacer. Vamos a apoyar a nuestros Carabineros y Fuerzas Armadas porque les daremos más herramientas para combatir

En Concepción, parlamentaria buscó realizar el lanzamiento desde regiones de su campaña a La Moneda. La parlamentaria dirá presente en la papeleta de noviembre.



el crimen organizado y además, vamos a erradicar la corrupción del Estado porque lo que ha hecho el Frente Amplio y este gobierno es inaceptable".

En la misma línea, enfatizó que "vamos a recortar el gasto fiscal. Chile necesita volver a crecer, porque hoy está estancado. Vamos a ordenar la casa en materia migratoria y en nuestro gobierno construiremos 300.000 viviendas y sin ninguna duda vamos a eliminar de raíz la ideología de género del Estado".

Por último, la candidata presi-

dencial, Francesca Muñoz, destacó que "está recorriendo el país y desde cada lugar estoy sumando propuestas a nuestros ejes de gobierno". Además, se refirió al escenario económico y productivo de la Región del Biobío y afirmó que la zona "ha sido duramente golpeada en materia de empleo. A la situación de la siderúrgica Huachipato se suma el cierre anunciado por Pacific Blue y desde La Moneda y el ministro Grau han sido parte del problema y no de la solución. Vamos a invertir más recursos en las regiones. Necesitamos enfrentar los problemas con unidad en la región, y para eso se requiere una mayor coordinación entre las autoridades regionales".

OPINIONES
Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl